Ausflug Verkehrshaus Luzern

Am Freitag, 04.11.2022, haben wir das Verkehrshaus in Luzern besucht. Wir sind am Freitagmorgen um 08:36 Uhr mit dem Zug vom Bahnhof Weinfelden nach Luzern losgefahren. Um 10 Uhr sind wir dann in Luzern angekommen und zum Verkehrshaus gelaufen. Als wir dort angekommen sind, haben wir unsere Taschen und Jacken in ein Schließfach gestellt und sind dann 2 Stunden lang durch das Museum gelaufen. Zuerst haben wir uns das Flugzeug angesehen und ein Quiz mit Punkten gelöst. Danach sind wir zu den Zügen gegangen, wo es ein Wettrennen gab, wer schneller am Ziel ankommt. Danach ist Jan mit dem Zug gefahren. Danach sind wir in ein Gebäude mit gezeichneten Bildern gegangen und haben uns die Bilder angeschaut. Als wir mit allem fertig waren, war es 13:30 Uhr und wir



sind zum Treffpunkt und haben zu Mittag gegessen. Nachdem wir fertig gegessen hatten, sind wir klettern gegangen.



Dafür mussten wir zuerst noch etwas warten, denn es konnten nur 2 gleichzeitig klettern. Als dann wir an der Reihe waren, wurde uns eine VR-Brille aufgesetzt, und wir bekamen einen Computer als Rucksack. Dann konnte es losgehen. In der virtuellen Welt war man zuerst in einer Berghütte auf dem Matterhorn. Dann musste man rausgehen und bis zum Gipfel hochklettern. Wenn man das geschafft hatte, konnte man von oben die Aussicht geniessen. Das hat sehr viel

Spass gemacht, dauerte aber leider nicht so lange. Als wir fertig mit klettern waren, mussten wir warten, bis alle fertig waren. Dann haben wir uns auch schon wieder auf den Weg nach Hause gemacht. Zuerst sind wir mit dem Bus bis zum Bahnhof Luzern gefahren und dann mit dem Zug wieder zurück nach Weinfelden.